
Herr Scholz erläutert den Antrag der SPD-Fraktion. 
Die anwesenden Schulleiter befürworten die Einführung eines festen Tagesordnungspunktes. 
Analog zum Bericht des Jugendrates im JHA soll der Bericht aus den Schulen als 
eigenständiger TOP5 (nach Anerkennung der Tagsordnung) festgelegt werden. Grundsätzlich 
soll jede Schule ca. 5 Minuten Redezeit erhalten. Bei wichtigen Themen sollen diese als Extra-
TOP behandelt werden. 
 


